

haben. Die Kriegsgewinnler der Hitlerzeit werden jetzt die Gewinner der separaten Währungsreform sein. Mit tiefer Empörung sieht unser Volk, daß sich Deutsche bereitgefunden haben, an den Spaltungsmaßnahmen der westlichen Großmächte mitzuwirken.

Die Vertreter des amerikanischen und englischen Großkapitals sind auch deshalb für die Zerreißung Deutschlands, weil sie befürchten, daß in einem einheitlichen Deutschland die Herrschaft der Großgrundbesitzer und Konzernherren durch den gemeinsamen Kampf der Werktätigen ein Ende finden würde. Mit der wirtschaftlichen Stärkung der alten reaktionären Kräfte in Westdeutschland durch die separate Währungsreform wollen sie auch ihre politische Position verstärken und den Volks willen ausschalten.

In dieser schweren Stunde rufen wir das ganze deutsche Volk auf, sich in keiner Weise für die antideutsche und antidemokratische Politik mißbrauchen zu lassen. Trotz separater Westwährung werden alle friedliebenden und fortschrittlichen Kräfte Deutschlands sich eins fühlen und nun erst recht den Kampf gegen die Spalter Deutschlands aufnehmen. Es wird die Zeit kommen, wo die große demokratische Volksbewegung unter Führung des Deutschen Volksrates der Protektorsregierung in Frankfurt ein Ende bereiten wird.

Im Kampf gegen die Spalter Deutschlands, im Kampf für die demokratischen Volksrechte werden sich alle gesunden Volkskräfte zusammenfinden und die Einheit Deutschlands und das Selbstbestimmungsrecht unseres Volkes wieder erringen.

Vorwärts im Kampf um die einige demokratische deutsche Republik!

Für eine glückliche Zukunft unseres Volkes!

Der Parteivorstand der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Aufruf des Partei Vorstandes vom 18. Juni 1948